

Obras de recuperación de la Casa de los DD.HH. podrían comenzar en 2029

Ricardo Meruá



La Casa de los Derechos Humanos de Avenida Colón presenta una ruinoso condición.

Una de las obras de recuperación que ha costado que vea la luz ha sido la Casa de los Derechos Humanos ubicada en Avenida Colón 636, en donde operó el principal centro de tortura de la región durante la dictadura. Según el secretario regional ministerial de Obras Públicas, José Luis Hernández, ya se trabaja en el perfil del proyecto para la futura restauración integral del sitio.

La iniciativa será ejecutada por la Dirección de Arquitectura del ministerio, en conjunto con el gobierno regional de Magallanes, y estará incluida dentro del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas.

Dentro de la cartera de proyectos se informa que se invertirán \$1.250 millones en la etapa de factibilidad. Esto se ejecutaría entre 2026 y 2027. Luego vendría la etapa de diseño de la obra la cual comenzaría en 2028 y se extendería hasta 2029. Recién ahí se podría comenzar a hablar de la ejecución propiamente tal.

Actualmente el gobierno regional se encuentra invirtiendo \$300 millones en obras de emergencia como apuntalar, poner techo y evitar que la humedad siga deteriorando la infraestructura. Estos recursos habían sido comprometidos en 2020, pero recién se pusieron a disposición este año. /LPA